CHAUSSIN DANSE

Progrès du 26 juin

Macadam 39 c'est d'abord la country plaisir



■ Le bal country a clôturé une année riche en bonne humeur et convivialité. Photo Michèle FERNOUX

Jeudi soir 23 juin, Macadam 39 a terminé sa dernière séance annuelle par un bal qui a suivi l'assemblée générale.

Un seul mot d'ordre dans cette association : convivialité. Les 50 adhérents sont formels : « On vient pour danser et on revient pour l'ambiance et la bonne humeur ». Comme le bilan est positif, Macadam n'augmentera pas ses prix à la rentrée.

Autre motif de satisfaction, les danseurs ont remporté 3 places dans le Top 5 du pot commun Bourgogne Franche-Comté. L'équipe, toujours à l'écoute, proposera de nouveaux cours à la rentrée.

CONTACT: 03.84.81.67.30.